



- les pattes du « frelon asiatique » ou « frelon à pattes jaunes » sont bicolores : noires près du thorax, et jaune citron en moitié extrême. Les pattes du « frelon européen » sont entièrement marron.
- le thorax du « frelon asiatique » est comme son nom latin l'indique : noir et velu. Celui du « frelon européen » est bicolore : marron et roux, et tout aussi velu.
- l'abdomen du « frelon asiatique » comporte un gros anneau orangé vers son extrémité vue de dessus. Celui de l'europpéen est entièrement jaune citron, ciselé finement de noir avec de fines gouttes noires.
- la tête du « frelon asiatique » est noire avec la face orange plus allongée, alors que celle de l'europpéen est brun roux avec la face jaune et plus arrondie.
- la femelle fondatrice « européen » (jusqu'à 4 cm) est franchement plus grosse que la femelle fondatrice « asiatique » (environ 3 cm).